

Antrag zur Jahreshauptversammlung 2025 des TSV Katzwang 05 e.V.

Antragsteller: Klaus Herrmann, Jürgen Schielke, Sonja Müller, Moritz Bätz im Namen der Leichtathletik-Abteilung

Antrag: Beschluss über Erweiterung der Weitsprunganlage, Befestigung des Untergrundes der Hochsprunganlage sowie Reinigung und Reparatur der Tartanbahn
Beginn der Baumaßnahme im Herbst 2025, Fertigstellung Frühjahr 2026

Begründung: Die vorhandene Weitsprunganlage mit zwei Bahnen reicht aufgrund der Anzahl der Athletinnen und Athleten nicht mehr für den Trainingsbetrieb sowie zur Durchführung von Wettkämpfen aus.

Die Hochsprungmatte liegt aktuell auf einem Gestell auf dem Rasen. Training und Wettkämpfe sind deshalb risikobehaftet. Die Metallabdeckung kann nur mit hohem Aufwand bewegt werden. Der Untergrund der Hochsprunganlage soll deshalb befestigt werden. Die Tartanbahn ist verschmutzt und an einigen Stellen reparaturbedürftig. So löst sich der Belag z.T. ab, die Ablaufrinne ist beschädigt und der Belag ist an einigen Stellen uneben. Die Reparaturen sind unumgänglich. Die professionelle Reinigung ist erforderlich, um hohe Folgekosten zu vermeiden, wenn sich der Zustand der Bahn im Laufe der Zeit verschlechtert. Aufgrund der Kombination der einzelnen Arbeiten können hohe Zuschüsse realisiert werden.

Finanzierung:

157.000 Euro Kosten gesamt
- 98.000 Euro Förderung
- 35.000 Euro Zuschuss durch Förderverein LA
= 24.000 Euro TSV Katzwang

Eigenleistungen sind noch nicht berücksichtigt und können erbracht werden.

Da die Fördermittel durch Stadt Nürnberg und BLSV nicht kurzfristig fließen, wird eine Zwischenfinanzierung erforderlich sein. An den dafür anfallenden Zinsen beteiligt sich der Förderverein LA mit max. 10.000 Euro.